

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



11.06.2020

Stellungnahme der BAGFW zum Entwurf eines Gesetzes zur Stärkung von Rehabilitation und intensiv-pflegerischer Versorgung in der gesetzlichen Krankenversicherung

(Reha- und Intensivpflege-

Stärkungsgesetz – IPreG)

Der vorgelegte Gesetzentwurf greift mit seinen positiven Ansätzen zur Schaffung eines Rechtsanspruchs auf außerklinische Intensivpflege und zur Verbesserung der Qualität der Intensivpflege ein virulentes Problem auf.

Dateien

[Stellungnahme für die öffentlichen Anhörung "GKV-IPReG \(Intensivpflege/Rehabilitation\) 243 KB](#)

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)

[Videothek](#)